

Feria de Cali del 25 al 30 de Diciembre

Agradecemos tener presente la siguiente información, para la programación de sus operaciones logísticas.

La también llamada “Feria de la Caña” nació en 1957 como una forma de reactivar la economía tras un evento trágico que afligió a la zona. Desde entonces se ha convertido en un ícono de la región y en un motor económico, cultural y turístico para el Valle del Cauca.

La Feria de Cali es la celebración que define la esencia festiva de Colombia. Durante seis días, la ciudad se llena de colores, música y bailes que hacen vibrar a miles de personas de todo el mundo. Con la salsa como protagonista, la feria ofrece un sinfín de eventos como desfiles, conciertos, corridas de toros y mucho más. ¡No te pierdas esta fiesta llena de alegría y tradición, donde la música y la cultura se fusionan en una experiencia única!

